

Congresista de Perú señala a EEUU como real promotor del terrorismo

Image not found or type unknown



“la imagen que tenemos los demócratas e internacionalistas sobre Cuba, es la de un país solidario que promueve la paz”.

Lima, 27 may (RHC) La congresista peruana Silvana Robles condenó este lunes la existencia de una lista de países supuestamente patrocinadores del terrorismo elaborada por Estados Unidos, cuyo gobierno, señaló, patrocina esa práctica criminal.

La presidenta de la Liga Parlamentaria de Amistad Perú-Cuba hizo el comentario en una entrevista con Prensa Latina, en la que rechazó la inclusión de la nación caribeña en esa lista, lo cual agrava el bloqueo económico, comercial y financiero, aseveró.

“En principio, es condenable la existencia de esa lista, concebida por el Estado que en nombre de la democracia promueve prácticas terroristas en todos los países que han tenido el coraje de ejercer su soberanía, y darse formas de gobierno contrarios al dominio del imperio”, afirmó a esta agencia de noticias.

Añadió que el ejemplo emblemático de esa infamia es el derrocamiento del presidente chileno, Salvador Allende, inmolado al ser derrocado por un sangriento golpe militar promovido por Washington.

La legisladora agregó que, contra lo que sostiene Estados Unidos, “la imagen que tenemos los demócratas e internacionalistas sobre Cuba, es la de un país solidario que promueve la paz”, como lo ha hecho en el caso de Colombia.

Robles calificó como confusionista el reciente anuncio del retiro de Cuba de la lista de países que no cooperan plenamente con la lucha contra el terrorismo y demandó sacar a esta nación de la nómina unilateral de presuntos Estados patrocinadoras de esa práctica.

Consideró indignante señalar de esa manera a la Isla y aseveró que “Estados Unidos no tiene autoridad para acusar a nadie de prácticas intervencionistas y terroristas” que son parte de su arsenal intervencionista.

Comentó también la afirmación de la jefa del Comando Sur de las Fuerzas Armadas norteamericanas, Laura Richardson, de que en América Latina “hay enemigos de la democracia”.

“Tiene razón, esos enemigos son su gobierno y los grupos ultraconservadores y fascistas que Estados Unidos patrocina en nuestros países”, aseveró al respecto la parlamentaria.

Remarcó que Cuba es y ha sido solidaria siempre y Estados Unidos la mantiene en su lista infame, también como parte de su política “de acoso y desprestigio contra la Revolución Cubana” y con el fin de aislar a su gobierno a su pueblo.

Opinó también que la odiosa campaña propagandística anticubana de Estados Unidos carece de credibilidad porque el mundo y en particular Perú, “es testigo de la solidaridad cubana, porque no hay pueblo en la tierra, incluso del primer mundo, que no hayan recibido la atención de las brigadas de médicos cubanos”. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/355813-congresista-de-peru-senala-a-eeuu-como-real-promotor-del-terrorismo>



Radio Habana Cuba